

El Ayuntamiento de Móstoles mejorará la accesibilidad en los pasos de peatones

Fecha de publicación: 11/05/2016 0:00

Descripción:

- **Concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales, Noelia Posse: "La campaña tiene por objetivo realizar las modificaciones necesarias en los pasos de peatones existentes que permitan una accesibilidad real para todos y todas".**

Los trabajos que se van a efectuar serán los de realizar rebajes y orejeras, empleando pavimentos adaptados, y minimizando el recorrido por la calzada, en aquellos de los pasos de peatones que han ido demandando los vecinos y vecinas a través de las Juntas de Distrito, el Buzón del ciudadano u otras vías.

La mejora de la accesibilidad en la ciudad debe ser una máxima para todo Gobierno municipal que piense en el bienestar de sus vecinos y vecinas.

"Es necesario que Móstoles vaya, poco a poco, convirtiéndose en una ciudad amable para todas aquellas personas con problemas de movilidad reducida. La campaña que comienza este año, se irá repitiendo en años posteriores para que, a lo largo de los próximos años, se puedan ir realizando las modificaciones necesarias en los pasos de peatones existentes que permitan una accesibilidad real para todos y todas" ha señalado Noelia Posse, edil de Medio Ambiente, Servicios Generales y Festejos.

Asimismo, la edil ha destacado que "los vecinos y vecinas de Móstoles cuentan con un claro compromiso por parte de este Gobierno de seguir mejorando en este sentido. Desde el momento que llegamos al Ayuntamiento, hemos comenzado a trabajar en este sentido, supervisando que la construcción de los nuevos pasos de peatones incluyera los rebajes perceptivos, por ejemplo, o creando en la Sectorial de Movilidad y Accesibilidad una mesa de trabajo que analiza y trabaja sobre la movilidad de personas con limitaciones motoras".